

**LES COLLABORATRICES ET COLLABORATEURS,
EN SUISSE ET DANS LE MONDE, LA DIRECTION ET LE CONSEIL DE
FONDATION DE TERRE DES HOMMES – AIDE À L'ENFANCE – LAUSANNE**

ont la très grande tristesse de faire part du décès de

Madame Marlène HOFSTETTER

retraîtée de la fondation, après 27 ans de service

Responsable du secteur adoption de Tdh pendant de nombreuses années, elle était devenue une figure connue dans le milieu international de la protection de l'enfance.

Nous exprimons à sa famille ainsi qu'à ses proches, nos sentiments de profonde sympathie ainsi que nos sincères condoléances.